

Arbeitszeit fürs Engagement

Das Software-Unternehmen Projektron schafft Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern mit dem „Sozialen Tag“ Freiraum für ehrenamtlichen Einsatz



Unternehmerinnen und Unternehmer engagieren sich

Die Berliner Wirtschaft zeigt Verantwortung. Die IHK unterstützt dieses gesellschaftliche Engagement. Mehr unter: ihk.de/berlin/nachhaltige-wirtschaft



Sozialer Tag

Diese Projekte haben Projektron-Mitarbeiterinnen im vergangenen Jahr unterstützt:



Eine Projektron-Mitarbeiterin unterstützte mit der THW-Jugend einen Laternenumzug (o.). Für Obst beim Spendenlauf eines Gymnasiums sorgte seine Kollegin

Ein Tag für gesellschaftliche Verantwortung – diese Idee setzt die Projektron GmbH seit dem vergangenen Jahr in die Tat um. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Anbieters webbasierter Projektmanagement-Software mit Zentrale in Berlin-Mitte erhalten so die Möglichkeit, einen regulären Arbeitstag für freiwilliges soziales Engagement einzusetzen. Die ersten Erfahrungen zeigen: Der

„Social Engagement Day“ kommt an. Er schafft Begegnungen, ermöglicht Teilhabe und stärkt Initiativen, die die Gesellschaft voranbringen.

Mit der Einführung schafft Projektron die Rahmenbedingungen dafür, dass sich Mitarbeitende unkompliziert sozial engagieren können. Die Erfahrung zeige: Viele Menschen möchten helfen, finden neben beruflichen und privaten Verpflichtungen jedoch wenig Zeit für ehrenamtliche Tätigkeiten. Der neue Aktionstag sorge hier für Freiräume – flexibel einsetzbar und bei Bedarf auf mehrere Termine aufteilbar. „Gesellschaftliches Engagement bereichert nicht nur das Umfeld, sondern auch unseren Arbeitsalltag“, erklärt Geschäftsführer Francisco Josué Gutendorf. „Es eröffnet neue Perspektiven, stärkt das Miteinander und schärft das Bewusstsein für soziale Themen.“

Die bisherigen Rückmeldungen bestätigten diese Einschätzung, heißt es aus dem Unternehmen. Unterm Strich ständen gewachsener Teamgeist, gestärktes Verantwortungsbewusstsein und wertvolle Einblicke in unterschiedliche Lebens- und Arbeitswelten.

Blutspende bis Schulfest

Eine Vielzahl unterschiedlicher Projekte wurde bereits unterstützt, von der Blutspende bis zum Schulfest. So wurde etwa eine von Projektron initiierte Blutspendeaktion sehr gut angenommen. Aufgrund der positiven Resonanz sind weitere gemeinsame Spendentermine geplant. Ein Mitarbeiter engagierte sich bei der Vorbereitung eines der größten Adventsbasare der Region. Die Erlöse kommen unter anderem der Jugendarbeit zugute. Bei einem großen Laternenumzug einer Grundschule unterstützte eine Projektron-Mitarbeiterin die Organisation und sorgte gemeinsam mit Feuerwehr, Polizei und THW-Jugend für Sicherheit und einen reibungslosen Ablauf. Auch ein großer Spendenlauf eines Gymnasiums mit rund 700 Schülerinnen und Schülern wurde durch den Social Engagement Day ermöglicht.

Der Tag kann breit genutzt werden – von praktischen Tätigkeiten über Bildungsangebote bis hin zu Umwelt- und Tierschutz. Er ergänzt das langjährige gesellschaftliche Engagement von Projektron. Das 2001 gegründete Unternehmen mit fünf Standorten spendet jährlich ein Prozent des Vorjahresgewinns an Projekte aus den Bereichen Biodiversität, Soziales und Umweltschutz. Die Auswahl erfolgt auf Basis sorgfältiger Recherche und interner Abstimmungen. Auch Vorschläge aus der Belegschaft fließen ein. **dw**